

Presentación libro #GentequeEmprende

MIGUEL ÁNGEL MARCANO

Buenas noches,

La especie humana es soñadora ¿Quién no sueña? ¿Quién no utiliza ese recurso extrañamente natural, para intentar mejorar la existencia y hacerla más preciosa?

Todas las personas sueñan. Se le llama soñar al deseo permanente de llevar a cabo un proyecto fascinante y necesario partiendo de cero. Aunque nunca se parte de cero si el soñador reúne voluntad, creatividad y encuentra un terreno fértil para la idea.

La persona que con voluntad y creatividad comienza a dar los pasos concretos para que su sueño se convierta en verdad cotidiana, es el alma del emprendimiento y con su pasión irreductible pasa a formar parte de la enorme comunidad emprendedora que está transformando el mundo a pesar de cualquier obstáculo.

Creo que al emprendedor lo define precisamente esa característica: ningún obstáculo es capaz de vencer su voluntad ni de apagar su alegría.

El espíritu emprendedor ha sacado a millones de seres humanos de la pobreza y de la miseria en los últimos años y continua haciéndolo, porque se trata de una reacción positiva ante los tiempos difíciles. Es como decir "no esperes a que alguien venga a mejorar tu casa, tu calle, tu modus vivendi:para progresar y elevar la calidad de las cosas posees imaginación, fuerza de voluntad y amor por el trabajo".

Hoy reconocemos el espíritu emprendedor con este libro que es hechura de muchos, que es obra de un conglomerado creador y creativo. Todos los libros son útiles y valiosos, y este ejemplar lleno de historias y mensajes positivos, conlleva emoción y belleza en su diversidad.

Ha sido hecho por los emprendedores con su carisma y su pasión; ha sido hecho por quienes descubrieron y mostraron a esos emprendedores en su más noble y genuina imagen; ha sido hecho por quienes han analizado con sensibilidad y oficio lo que han descubierto aquellos observadores con sus móviles. Y por si fuera poco, este libro que ha sido elaborado también por el incansable equipo de



Banesco, con el apoyo de Instagramers Venezuela, una infinita comunidad de ojos maravillosos, que concatena el talento y tiene el mayor número de fotografías subidas a la nube digital en nuestro país.

Hoy celebramos un libro materializado por muchos talentos y cariños en un proceso que además fortalece la idea de un concurso gracias a la calidad de sus jurados y la excelencia de sus ganadores.

En el espíritu emprendedor se juntan y se funden el trabajo y la cultura, el quehacer minucioso y el arte. Por ello cedo a la tentación de terminar estas palabras recordando el inicio de un poema de Walt Whitman que el poeta de Long Island tituló Carpe Diem y que de alguna manera todos conocen:

No dejes que termine el día sin haber crecido un poco, sin haber sido feliz,

sin haber alimentado tus sueños.

No te dejes vencer por el desaliento.

No permitas que nadie te quite el derecho a expresarte,

que es casi un deber.

No abandones las ansias de hacer de tu vida algo extraordinario.

Este libro es el resultado de algo extraordinario llamado emprendimiento. Muchas gracias y bienvenidos.